

DECLARACION PUBLICA

El Comité Coordinador de la Primera Gran Protesta Nacional del próximo Miércoles 11 de Mayo, declara:

1. Que esta Jornada de Protesta tuvo su origen en el llamado que hiciera la Confederación de Trabajadores del Cobre, luego que en su Congreso Nacional del mes de Abril recién pasado, convocara a una paralización general de actividades de todo el país.
 2. Que como es de público conocimiento, el contenido del llamado del Cobre era expresar en forma activa y pacífica, el profundo malestar y descontento que existe entre los trabajadores y el pueblo por la situación de injusticia y miseria a que nos mantiene sometidos un régimen económico, social y político opresor y excluyente.
 3. Que en respuesta a las legítimas demandas de los trabajadores, el gobierno reaccionó intimidando, amedrentando y presionando a las organizaciones y dirigentes sindicales, mediante el emplazamiento de cañones y tanques frente a las sedes sindicales, maniobras militares en las proximidades de los lugares de trabajo, amenazando con despidos masivos y sanciones ejemplarizadoras.
- ✓ Frente a este clima de violencia y terror organizado, silenciado por la prensa oficialista, la C.T.C. resolvió postergar su paralización de faenas.
4. Que este Comité está plenamente consciente que el llamado del Cobre generó una dinámica social y una reactivación del conjunto de las fuerzas sociales largamente reprimidas por la acción combinada del capital y de la fuerza. Esta reactivación ha adquirido la forma de una creciente movilización popular para reconquistar legítimos espacios de libertad frente a un poder central opresor. Esto constituye un avance cualitativo en la larga lucha de nuestro pueblo por darse un nuevo destino histórico, libre y soberano.
 5. Nuestra protesta del próximo Miércoles 11 de Mayo es un llamado que surge de la profundidad de la conciencia de un pueblo que no quiere resignarse a vivir sometido:
 - Ninguno de nosotros quiere seguir siendo mudo testigo de atropellos y agresiones a personas indefensas, por gente no identificada.
 - No aceptamos acostumbrarnos a que se asesinen dirigentes sindicales o se les condene al exilio.
 - No queremos que se mate gente en las calles y después se hable de "enfrentamientos".
 - No queremos que los responsables del fracaso económico, de la cesantía, de la falta de pan y de trabajo, encubran su irresponsabilidad tras una "crisis internacional".
 - No queremos que los detentadores del poder y causantes de la peor crisis por la que ha atravesado el país, escondan el rostro tras la violencia organizada.
 - No queremos, en una palabra, acostumbrarnos al terror, a la falta de libertades, a la injusticia, aunque se cubra de normalidad y legalidad.
 6. Este Comité Coordinador llama a todas las organizaciones sindicales, a los pobladores, a los estudiantes, a los profesionales, a los empresarios, a expresar su protesta activa y pacífica contra un sistema económico, social y político que nos oprime. Cuando un pueblo

se pone de pié y dice BASTA a la injusticia y a las arbitrariedades, no hay gobierno que lo resista.

Llamamos a expresar la gran desconfianza pública existente

(10 medidas Instructivo Nº 3)

www.archivopatricioaylwin.cl